



Foto: Especial

Alejandra Barrales, senadora de Movimiento Ciudadano.

MOVIMIENTO CIUDADANO

“QUITARON ESENCIA AL CONGRESO”

**POR ALEIANDRINA
FRANCO**

alejandrina.franco@gimm.com.mx

Durante los posicionamientos en la Cámara de Diputados sobre el Primer Informe de Gobierno de Claudia Sheinbaum, la senadora de Movimiento Ciudadano, Alejandra Barrales acusó a Morena de haberse “adueñado” del Congreso, arrebatándole su esencia de pluralidad y convirtiéndolo en un espacio sometido al poder.

“Morena aprovechó su mayoría para adueñarse de este Congreso, despojándolo de su esencia: éste dejó de ser un espacio de deliberación, de pluralidad y de representación popular, y que en su lugar se convirtiera en un espacio del poder, al servicio del poder”, reclamó desde tribuna, mientras algunos senadores y diputados de su bancada la apoyaban y otros la interrumpían con gestos de desaprobación”.

En su mensaje, Barrales recordó que, aunque se aprobó un incremento salarial para médicos, maestros, enfermeras y policías, la medida sigue sin materializarse.

“Han pasado diez meses y nada ha cambiado para los trabajadores”, advirtió la senadora emecista,